

## **Minister Habeck befürchtet „UMVOLKUNG“:**

### **Ist er „gesichert rechtsextremistisch“ oder „gesichert bescheuert“?**

Am Montag ging ich ab 19 Uhr bei eisiger Kälte in meiner Heimatstadt Reutlingen, der ehemaligen Freien Reichsstadt am Fuße der Schwäbischen Alb, mit einem ganz schlechten Gewissen spazieren. War mir doch kurz zuvor die durch Mark und Bein gehende Rüffel-Rede von Robert Habeck an alle „Nicht-Demokraten“ in die deutschen Knochen gefahren.

„Zufälligerweise“ hatten so einige hundert Menschen die gleiche Idee, nämlich spazieren zu gehen. Diese Leute machten, jedenfalls auf mich, nicht hingegen auf alle Journalistinnen, einen unaufgeregten normalen Eindruck. In „Wirklichkeit“ - zumindest der Realität, in der Minister Habeck zu leben scheint - kann es sich dabei nur um verkappte rechtsradikale Umstürzler gehandelt haben.

Was mir in meiner nicht von Moskau gesponserten, sondern mit bereits versteuerten Eigenmitteln erworbenen Winterkleidung trotz der ungemütlichen Kälte nachhaltig auffiel: Keiner dieser ewiggestrigen „Nazis und Verfassungsfeinde“ hob den Arm zum Gruß, schon gar nicht den rechten, keiner zeigte seine unter der Jacke vielleicht vorhandene Hakenkreuzfahne wahrnehmbar. Niemand bewegte sich im Gleichschritt, jedoch - besonders verdächtig - fast alle sprachen deutsch, also die verpönte Sprache von Kaiser Wilhelm und Adolf Hitler.

Das hat mich nicht wenig irritiert, wie Sie sich vielleicht nicht vorstellen können. Völlig klar in meinen Augen, dass die umsichtige Polizei gegen keinen der abwesenden Rädelsführer den Einsatz der Schusswaffe in Erwägung ziehen musste.

Obwohl alle Spaziergänger ernst, gesammelt und aus Verantwortung für das Land unterwegs zu sein schienen, hatte ich immer noch am Schock-Erlebnis, der höchst verzichtbaren Rede Habecks so zu knabbern, dass mir fast das Geläuf einfror.

Pausenlos ging mir durch den Kopf, ob es nicht doch wahr sein könnte, dass ich den wenig begnadeten Philosophen und Noch-Wirtschaftsminister, den "Voll-Idioten" Robert Habeck, in seiner fehlerfrei und temperamentlos vom Teleprompter abgelesenen Rede, auf YouTube gesehen, falsch verstanden haben musste, als ich vermeinte, ihn sagen zu hören, dass von manchen im Land doch eine "UMVOLKUNG" angestrebt werde. Wie? Was? Wo? Wer? Eine UMVOLKUNG?! Oh Gott!

Mir fiel ein, dass die Benutzung dieses Wortes "UMVOLKUNG" bzw. des Wortes "umvolken", also die leicht zu verstehende Beschreibung der Tatsache, dass bei anhaltender Massenmigration die Menschen deutscher Abstammung in wenigen Jahren im eigenen Land nur noch die Minderheit bilden werden, ja der einzige Grund dafür ist, dass die Nachwuchsorganisation der AfD in Thüringen vom dortigen Landesverfassungsschutz als "gesichert rechtsextremistisch" eingestuft wird.

Bin deshalb echt gespannt, was Habeck noch alles wegen des Gebrauchs dieses ja nun wirklich mehr als widerlich undemokratischen Wortes "UMVOLKUNG", das nach Ansicht des Mainstreams auf einem - mir allerdings nicht bekannten - Index zu stehen scheint, noch alles an Ungemach und staatsfeindlicher Hetze widerfahren wird. Muss er gar seinen Rücktritt erklären? Oder gilt bei ihm, weil er so oft nicht weiß, wovon er spricht, wenn er etwas sagt, vielleicht die Unschuldsvermutung? „Denn sie - die anti-deutschen Grünen - wissen nicht, was sie tun.“ Warten wir es ab.

Obwohl, schoss es mir trotz der Kälte siedend heiß durch den Kopf: Wenn die AfD-Jugend wegen der Verwendung dieses Wortes "UMVOLKUNG" als "gesichert rechtsextremistisch" eingestuft ist, kann diese Einschätzung im Fall von Habeck ja logischerweise eigentlich gar nicht anders ausfallen. ODER?

Ist Habeck deshalb "gesichert rechtsextremistisch"? Oder „gesichert linksextremistisch“? Gibt es das? Oder ist er nur ein Stümper, ein Laie, ein Nicht-Fachmann, eben ein "Voll-Idiot"? Gar bescheuert? Nun, wir alle werden es von den grünroten Propagandasendern ARD und ZDF demnächst verbindlich erklärt bekommen. Solange werden wir als mündige Bürger wohl warten müssen. Denn es kann ja "im besten Deutschland aller Zeiten" kaum erlaubt sein, dass denkende Bürger sich ihre Meinung eigenständig bilden. ODER? In Summe hatte ich von den Spaziergängern am Montagabend den Eindruck, dass sie - vielleicht von Moskau fehlgeleitet? Oder für Geld angeheuert? - die Meinung vertreten, dass die so häufig grobe Fehler in Serie produzierende „Regierung“ weg muss. Dieser Teil der Bevölkerung hat wohl von dieser Chaostruppe, äh „Regierung“, die Schnauze voll. Den grünroten Dilettanten wird es nicht mehr helfen, weiter so tun, als ob sie den lauten Schuss nicht gehört hätten. Aus dieser Nummer werden sie ohne Rücktritt nicht mehr rauskommen. Ob sie das endlich begreifen?

Aber, vielleicht denken so ja nur demonstrierende „Nicht-Landwirte“, Umstürzler eben?

„Andere“ Einwohner als Landwirte und Umstürzler - außerhalb der anti-deutschen Blase der meist ungelerten und arbeitsscheuen Grünen - scheint es für Robert Habeck nicht mehr zu geben.

**Werner Heinrich, Moltkestr. 89, 72762 Reutlingen**  
**09.01.2024**